

Kgl. MGV Marienchor singt Mitternachtsmesse und weihnachtliches Konzert in Gottestal

Eupen. — Zur weihnachtlichen Mitternachtsmesse wird der Kgl. MGV Marienchor in der Abteikirche von Val Dieu auftreten und neben Willy Mommers »Missa Festiva« für Soli, Quartett, Chor und Orgel mehrere Motetten singen, darunter das »Hodie Christus natus est«, das Mommer vor etwa 15 Jahren dem Kirchenchor an St. Nikolaus gewidmet hatte. Im Anschluss an die Weihnachtsmesse begeben sich die Gläubigen — die Messe soll nicht länger als 1 Stunde dauern — in die Säle der Abtei. Dort wird der Marienchor weihnachtliche Chormusik bringen. In einer Atmosphäre der Entspannung soll dieses Konzert in erster Linie dazu beitragen, den Weihnachtsgedanken noch zu vertiefen. Was aber eignet sich wohl mehr dazu als die Musik, die gerade bei diesem schönen Fest ihren reichen Zauber zu entfalten weiss. Weihnachtslieder aus aller Welt, besinnliche und fröhliche Chorkompositionen werden dieser festlichen Musik ein würdiges Gepräge geben.

nachtliche Chormusik bringen. In einer Atmosphäre der Entspannung soll dieses Konzert in erster Linie dazu beitragen, den Weihnachtsgedanken noch zu vertiefen. Was aber eignet sich wohl mehr dazu als die Musik, die gerade bei diesem schönen Fest ihren reichen Zauber zu entfalten weiss. Weihnachtslieder aus aller Welt, besinnliche und fröhliche Chorkompositionen werden dieser festlichen Musik ein würdiges Gepräge geben.

Weihnachtskonzert des Kgl. MGV Marienchor in der Abtei von Gottestal

Im Auftrage des Kulturministeriums (Abt. Volksbildung) unternahm der Kgl. MGV Marienchor in der Weihnachtsnacht die Fahrt ins benachbarte Aubeler Land, um in der Abtei von Gottestal im Anschluss an die Mitternachtsmesse ein festliches Weihnachtskonzert zu singen.

Schon die im herrlichen Kirchenraum um Mitternacht gesungene »Missa Festiva« seines Dirigenten Willy Mommer hatte bei den zahlreichen, die geräumige Kirche bis zum letzten Platz füllenden Gläubigen einen grossen Eindruck hinterlassen. Im Anschluss an die kirchliche Feier — und das ist eine der Besonderheiten in Gottestal — begeben sich die Gläubigen in die Säle der Abtei, um dort die in der Kirche gewonnenen Eindrücke des Weihnachtsgeschehens noch zu vertiefen. In diesem Jahr stand dieses Treffen zum ersten Mal im Zeichen eines Konzertes. Der Marienchor sang Lieder zur Weihnacht und fand den begeistertsten Beifall der Zuhörer, die diese neue Formel, die Pater Robert sich ausgedacht hatte, freudig begrüßten. Dem Marienchor aber war dadurch Gelegenheit geboten, in der Weihnachtsnacht ein Konzert zu singen, das gewiss noch lange bei den vielen Menschen nachklingen wird, die diese festliche Stunde schöner Chormusik in Gottestal miterleben durften.